

ÉCHALAS - PROJET

La commune s'engage dans le développement durable

Le projet Cœur du village a été lancé, en favorisant des aménagements durables

Vu 1 fois | Le 27/06/2017 à 05:00 | Réagir

EDITION ABONNÉ



■ Co-signature de la charte des Écoquartiers par Christophe Guilloteau, président du Conseil départemental du Rhône et Christiane Jury, maire. Photo Bernard CHAVAS

Vendredi, les partenaires économiques et politiques (entrepreneurs, département, commune, parc du Pilat communauté de commune), ont lancé le projet Cœur de village, dont les travaux de 2018 à 2020 consistent à réaliser 12 logements locatifs, 9 maisons de village groupés et 4 maisons individuelles. Il s'agit de réaliser un quartier à l'image du futur. Il faut que nous actionnons ensemble les leviers des énergies renouvelables, afin de préserver l'avenir, en ne gâchant pas ce que la terre nous a donné », précise Christiane Jury, maire. Et d'ajouter : « Nous allons nous engager pendant trois ans afin d'obtenir le label écoquartier. Et de conclure par une citation d'Oscar Wilde : "La sagesse, c'est d'avoir des rêves suffisamment grands pour ne pas les perdre de vue lorsqu'on les poursuit" ». Il s'agit d'engager la commune sur le développement durable : maison à ossature bois, maisons labélisées, panneaux solaires etc.